

Red Colombiana de Acción Frente al Libre Comercio, Recalca

Página Web: www.recalca.org.co

Correo electrónico: recalca@etb.net.co

Bogotá, 17 de marzo de 2011

TRIUNFÓ LA MOVILIZACIÓN CONTRA EL PROYECTO MINERO EN SANTURBÁN

El hecho de que la multinacional canadiense Greystar haya tomado la decisión de renunciar a la solicitud de la licencia ambiental para el proyecto minero Angostura, en el páramo de Santurbán, es el resultado del ejemplar proceso de unidad y movilización que logró el pueblo santandereano, a través de organizaciones sociales, sindicales, estudiantiles, ambientalistas y políticas, junto a destacados gremios de la producción, artistas y generadores de opinión que dieron prueba de nacionalismo, como Fenalco, la Sociedad Santandereana de Ingenieros, la Sociedad de Mejoras Públicas, CM&, el portal de internet Razón Pública, entre otros.

A esta lucha, acompañada con la fuerza de los argumentos, y librada en las calles de Santander, se unieron miles de colombianos que convirtieron a Santurbán en un caso emblemático de resistencia a la gran minería trasnacional; victoria que deberá replicarse en todos los demás proyectos que tengan estas características.

Desde Recalca, miembro de la Red Colombiana Frente a la Gran Minería Trasnacional, celebramos este triunfo que demuestra que las justas reivindicaciones del pueblo no se obtienen de las manos de gobiernos como el de Juan Manuel Santos y su “locomotora minera”, sino en la resistencia y movilización civil.